

# Nacional

Croissier cree que la nueva Bolsa dará un mejor servicio a la economía española

Página 29

Aplazada hasta el 25 de agosto la concesión de las TV privadas

## El Consejo de Ministros adjudicó las 153 nuevas emisoras de FM

Madrid. EFE

**El Gobierno ha adjudicado 153 nuevas emisoras de FM, pero ha aplazado hasta el próximo 25 de agosto la concesión de los tres canales de televisión privada. La ministra portavoz del Gobierno, Rosa Conde, manifestó en la rueda de prensa posterior a la reunión del Consejo de Ministros que el motivo de posponer esta decisión hasta el 25 de agosto es «tener reposo suficiente para analizar los elementos técnicos y económicos de cada proyecto».**

Lo que sí aprobó ayer el Gobierno ha sido la adjudicación de 153 nuevas concesiones de emisoras de FM privadas, para las que ha primado el criterio —según Rosa Conde— de «pluralidad, de tal forma que evite una gran concentración de concesiones en pocos peticionarios».

«Con la aplicación de este criterio se ha pretendido satisfacer la demanda de toda una serie de entidades deseosas de poner en funcionamiento nuevas emisoras de radiodifusión», añadió.

De las 153 concesiones otorgadas, las entidades con mayor número de concesiones han sido la SER (11), COPE (7), Rato (8), Antena-3 (3) y ONCE (3).

Rosa Conde explicó que «por lo que respecta a las grandes cadenas, habida cuenta de que ya ostentaban un importante número de concesiones en los territorios objeto de otorgamiento por este concurso, se ha procurado seguir el criterio de otorgarles concesiones en los puntos en los que carecían de ellas con el fin de que puedan así completar su cobertura general».

De acuerdo con el reparto establecido por la Administración en las comunidades autónomas, las nuevas concesiones se establecen de la siguiente forma: Aragón, 13 nuevas emisoras; Asturias, 10; Baleares, 15; Cantabria, 7; Castilla-León, 30; Castilla-La Mancha, 23; Extremadura, 22; Madrid, 13; Murcia, 13; Rioja, 5, y Ceuta/Melilla, 2.

Concurrieron al concurso de concesiones otorgadas por el Gobierno un total de 1.325 peticiones. Las grandes cadenas radiofónicas, la ONCE y un consorcio de periodicones regionales figuraron entre los principales peticionarios.

### Cinco aspirantes a la televisión

En cuanto al informe técnico, presentado por el ministro José Barrionuevo al Gobierno, de los cinco proyectos aspirantes a uno de los tres canales de televisión privada previstos por la ley, Rosa Conde afirmó que fue conocido por el Gobierno el pasado martes, por la noche, y que hoy generó un «amplio debate» en el Consejo de Ministros.

Los miembros del Gabinete han examinado los aspectos generales de las distintas solicitudes, los requisitos de producción

y programación, así como los de viabilidad económica y la cobertura territorial de cada oferta, según la ministra portavoz.

«Univisión-Canal 1», del grupo Zeta; «Canal Plus», de Prisa; «Antena-3 de TV», de «La Vanguardia» y «Antena-3»; «Gestevisión-Telecinco», de Anaya, la ONCE y Fininvest, y «Canal C», de un grupo de empresarios catalanas, son los cinco proyectos que ayer estudió el Consejo de Ministros.

Rosa Conde manifestó que era consciente de la «inquietud» que este aplazamiento podía crear en algunos medios de comunicación, pero «no debe extrañar a nadie», y afirmó con rotundidad que el único motivo del aplazamiento es «tener tranquilidad para poder tomar así una decisión de gran responsabilidad».

«No hay Gobierno en el mundo que teniendo 30 días de plazo para tomar una decisión importante —el plazo para decidir la concesión expira el 29 de agosto— lo haga en tres días, a pesar de la voluntad de todos los miembros del Gabinete de que se aprobara hoy».

### Las elecciones

Por otro lado, Rosa Conde aseguró que el Gobierno no tomará la decisión de convocar elecciones anticipadas en el próximo Consejo de Ministros, que se celebrará el 25 de agosto, al término de las vacaciones del Gabinete ministerial.

La portavoz del Gobierno fue tajante al decir que «el 25 de agosto no se van a disolver las Cámaras» y pidió a los informadores que «no especulen sobre eso porque nos volveremos todos locos» y porque «entramos en un proceso veraniego y las serpientes veraniegas son muy largas».

La ministra insistió en que «no hay ningún indicio para pensar» que en esa fecha se tomará la decisión de disolver el



La ministra portavoz del Gobierno, Rosa Conde, durante la rueda de prensa. (TELEFOTO EFE)

Parlamento y convocar elecciones en un momento u otro. Es un principio con el que trabajamos, pero no el único elemento que tenemos en cuenta», agregó.

Conde explicó, por otra parte, que el ministro de Transportes y Comunicaciones, José Barriónuevo, presentó ayer al Consejo el informe técnico de las distintas solicitudes presentadas para la adjudicación de los vehículos inyectores o cohetes del satélite Hispasat, que será decidida por el Consejo de Administración de esta sociedad el próximo lunes.

## Creación de nuevos centros en diez universidades

Madrid. COLPISA

El Consejo de Ministros ha autorizado la impartición de nuevas enseñanzas en las Universidades de Cantabria, Baleares, León, Castilla-La Mancha, Autónoma de Madrid, Murcia, Salamanca, Oviedo, Valladolid y Zaragoza. Según el Ejecutivo, la decisión se ha adoptado aplicando «criterios objetivos» a las peticiones formuladas por los Consejos Sociales de las Universidades, teniendo muy en cuenta la demanda social «realmente contrastada», la adecuación entre estudios y empleo, la atención al desarrollo de nuevas tecnologías y la necesidad de llevar a cabo una justa distribución de los nuevos centros de enseñanza.

Por universidades, destaca la especial atención dedicada a la de Castilla-La Mancha, con un incremento significativo en su oferta de plazas en enseñanza superior.

En la Universidad de Salamanca se crea la Facultad de Ciencias Económicas, que impartirá enseñanzas de segundo ciclo de la sección de empresariales. También se autoriza la implan-

tación de los estudios de diplomatura en Informática y las especialidades de Musicología y Electrónica Industrial. El seminario de estudios sociales de Zamora se transforma en Escuela Universitaria de Graduados Sociales.

En cuanto a la Universidad de Valladolid, se implanta el segundo ciclo de Informática, se crea una Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola con sede en Soria y otra de Graduados Sociales con sede en Palencia. Asimismo, se autoriza la transformación de los seminarios de estudios sociales de Burgos, Soria y Valladolid en otras tantas escuelas universitarias de Graduados Sociales.

En la Universidad de León se autoriza la implantación de las especialidades de Educación Especial y Educación Física en la Escuela Universitaria de Profesores de EGB, y en Cantabria se transforman los seminarios de estudios sociales Herminio Alcalde del Río, de Torrelavega, y Cardenal Herrera Oria, de Santander, en una escuela de Graduados Sociales. También se integra en esta Universidad la Escuela de Enfermería Casa de Salud Valdecilla, de Santander.

## Castilla y León concertará un préstamo de 2.500 millones de pesetas con el BEI

Madrid. EFE

La última reunión del gabinete, antes de comenzar las vacaciones de verano, estuvo presidida por Felipe González y a ella asistieron todos los ministros menos Francisco Fernández Ordoñez, titular de Asuntos Exteriores, que se encuentra enfermo.

Uno de los seis acuerdos presentados por Economía y Hacienda autoriza a la Comunidad Autónoma de Castilla y León para concertar un préstamo con el Banco Europeo de Inversiones, por un importe de 2.500 millones de pesetas.

Asimismo se autorizan inversiones de capital público extranjero en «Laboratorios Pfrimmer y Cia»; «Procordia Servicio S.A.»; «Compañía española de Sistema Aeronáuticos S.A.»; «Iberespacio S.A.» y «N4BNP Consumo, SA. Entidad de Financiación».

En Obras Públicas y Urbanismo el Consejo autorizó el sistema de concurso de obras para la construcción del Embalse del Pontón Alto en el río Eresma —regulación de los ríos Eresma y Frio (Segovia)—, por un importe de 1.800 millones de pesetas.

Aprobó asimismo un real decreto por el que se crea el Registro Especial de Sociedades Concesionarias para la gestión indirecta del servicio público esencial de la Televisión.

Uno de los 13 acuerdos adoptados ayer autoriza la inclusión de 17 zonas húmedas españolas en la lista del Convenio de Ramsar sobre humedales de importancia internacional especialmente como habitat para las aves acuáticas.

### Nombramientos

En Interior se nombró delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha a Daniel Romero Alvarez y gobernadores civiles a Angel José Gavilán Arganda (Zamora); José Herrero Arcas (Guadalajara); Gerardo Entrena Cuesta (Granada); Francisco Cruz de Castro (Burgos); Virgilio Fuentes Martínez (Albacete) y Pedro Valdecantos García (Alicante).

Por último, José Jorge del Castillo fue nombrado director general de Servicios de Obras Públicas y Urbanismo.

El departamento de Cultura consiguió la aprobación de seis reales decretos por los que se declaran bienes de interés cultural la escultura titulada «Cabeza Cánovas»; los cuadros de Joan Miró, titulados «Home i dona davant un munt d'excrements», «Aviat L'instan» y «El Guant Blanc».

Con categoría de monumento fue declarado bien de interés cultural el Palacio de Villafranca de Ebro, situado en la Plaza de España de Villafranca de Ebro (Zaragoza) y la escultura titulada «Virgen con el Niño y un donante».